

COMMUNIQUE DE PRESSE Bruxelles, le 23 mai 2023

Mieke Van de Capelle et Louis-Guy du Bois font leur entrée au Conseil d'administration du Groupe Spadel

Bruxelles, 23 mai 2023 – L'Assemblée Générale Ordinaire (AGO) du Groupe Spadel a eu lieu ce mardi. Les actionnaires de Spadel ont approuvé la nomination de Mieke Van de Capelle et de Louis-Guy du Bois en tant que nouveaux administrateurs. Ils remplacent Jean Vandemoortele, qui a démissionné de ses fonctions d'administrateur, et Barbara du Bois, qui a mis fin à son mandat d'administratrice afin de prendre un rôle opérationnel au sein du Groupe. L'AGO de ce mardi a également approuvé la distribution d'un dividende brut de 1,50 euro par action.

Lors de l'Assemblée Générale Ordinaire (AGO) de ce 23 mai 2023, les actionnaires de Spadel ont approuvé la nomination de Mieke Van de Capelle en tant qu'administratrice indépendante. Son arrivée représente une réelle plus-value pour le conseil d'administration (CA) de Spadel dans la mesure où Mieke Van de Capelle apporte avec elle une grande expérience du monde des affaires, en particulier dans les domaines des ressources humaines et du développement durable. Durant sa carrière internationale, qui est passée notamment par la Belgique, les Etats-Unis, les Pays-Bas et la Suisse, elle a eu l'occasion de travailler pour des grands groupes internationaux tels que Sara Lee, Electrolux et Perfetti Van Melle. Depuis 2016, elle travaille pour Firmenich en tant que directrice des ressources humaines, du développement durable et de la communication corporate. Lors de l'AGO, les actionnaires de Spadel ont également approuvé l'entrée de Louis-Guy du Bois au sein du Conseil d'administration. Mieke Van de Capelle et Louis-Guy du Bois ont tous deux été nommés administrateurs pour une période de 4 ans.

Jean Vandemoortele met fin à son mandat d'administrateur

Les deux nouveaux administrateurs du Groupe Spadel remplacent deux administrateurs qui ont choisi de quitter le CA. Barbara du Bois a ainsi démissionné de ses fonctions d'administrateur depuis le 10 novembre 2022, car elle occupe depuis quelques mois un poste plus opérationnel au sein du Groupe Spadel. Quant à Jean Vandemoortele, qui faisait partie du CA depuis 2008, il a choisi de mettre fin à son mandat d'administrateur du Groupe Spadel afin de pouvoir se concentrer pleinement sur ses autres activités.

« Au nom de la direction et du CA, je remercie Jean Vandemoortele pour son dévouement et sa vision stratégique au cours des quinze dernières années. Il a grandement contribué au succès de notre entreprise en l'accompagnant dans sa transformation vers une entreprise à impact positif, en guidant ses acquisitions à l'étranger et en insistant toujours sur l'importance de l'innovation. Je lui souhaite le meilleur pour ses futurs projets », souligne Marc du Bois, le CEO de Spadel. « Dans le même temps, je me réjouis de pouvoir compter sur la personnalité et les compétences de Mieke Van de Capelle au sein du conseil d'administration. Son expérience internationale et ses connaissances pointues en termes de ressources humaines représenteront à coup sûr une importante plus-value pour le Groupe Spadel. Ses années d'expérience dans plusieurs entreprises internationales de premier plan lui ont permis de devenir une pointure en ressources humaines

dotée d'un sens aigu des affaires. En tant que grand défenseur des entreprises familiales, je suis également très heureux que mes enfants, représentants de la 5^{ème} génération, aient tous deux accepté de s'impliquer davantage dans la vie du Groupe Spadel, Barbara au niveau opérationnel et Louis-Guy au niveau du CA. »

Ce 23 mai, l'Assemblée Générale Ordinaire (AGO) des actionnaires de Spadel S.A. a également décidé de distribuer un dividende brut de 1,50 euros par action.

--- FIN ---

A propos de Spadel

Spadel est un groupe familial européen qui a pour mission de proposer aux consommateurs, tout au long de leur vie, des réponses naturelles à leurs besoins d'hydratation et de rafraîchissement. Il commercialise des marques d'eaux minérales naturelles, d'eaux de source et de boissons rafraîchissantes à base d'eau minérale naturelle : Spa et Bru au Benelux, Devin en Bulgarie, Wattwiller et Carola en France. Le développement durable est naturellement inscrit dans l'ADN du groupe Spadel. Le groupe Spadel a réalisé, en 2022, un chiffre d'affaires de 320,8 millions d'euros. Fin 2022, le groupe employait 1.329 personnes. Spadel et toutes les marques du groupe ont été certifiées B Corp en 2022.

Contacts presse

press@spadel.com